
Presseinformation Nr. 473

6. April 2006

STADLER:
Kapitaldeckung der Versorgungskosten ist der richtige Weg

BERLIN. Zum Beschluss des Haushaltsausschusses, einen Versorgungsfonds für Bundesbeamte einzurichten, erklärt der Sprecher der FDP-Bundestagsfraktion für die Angelegenheiten des öffentlichen Dienstes, Max STADLER:

Die FDP-Bundestagsfraktion bekennt sich zur Eigenständigkeit der Beamtenversorgung. Die Kapitaldeckung der Versorgungskosten für neu berufene Beamte ist der richtige Weg, um die Finanzierung auch in Zukunft auf eine in sich geschlossene und systemgerechte Grundlage zu stellen. Damit folgt der Bund endlich dem erfolgreichen Beispiel aus Rheinland-Pfalz, wo ein Versorgungsfonds bereits 1996 unter FDP-Regierungsbeteiligung eingerichtet worden ist. Weitere Maßnahmen müssen folgen. Hierzu zählt insbesondere ein erleichterter Personalaustausch zwischen öffentlichem Dienst und Wirtschaft durch eine mitnahmefähige Ausgestaltung von Versorgungsansprüchen.

Knut Steinhäuser
Telefon: (030) 227-52378
pressestelle@fdp-bundestag.de

Verantwortlich:
ISABELLA PFAFF

Telefon
(030) 227-52388

Fax
(030) 227-56778

E-Mail
pressestelle@fdp-bundestag.de

WWW.FDP-FRAKTION.DE

Besuchen Sie den Internet-Auftritt der FDP-Bundestagsfraktion!
Modernes Design, aktuelle Informationen und kompakter Service.
www.fdp-fraktion.de Schauen Sie rein!